

Nuevo punto de vacunación de salud se activa en Parral

- Se inició Campaña preventiva, otorgando más lugares para la atención de grupos de mayor riesgo.



La Municipalidad de Parral, tal como lo mandata el Ministerio de Salud, inició el 1 de marzo la Campaña de

Vacunación e Inmunización 2025, la cual se adelantó este año para que los grupos de mayor riesgo estén prote-

gidos antes que comience el invierno, de forma gratuita.

Para que el beneficio lle-

gue a la mayor cantidad de población, es que Parral sumó la implementación de la vacuna en la caseta de Seguridad Pública, en la Plaza de Armas, frente a la Parroquia San José. Esto, para que los que cumplan con los requisitos puedan hacerlo en un lugar céntrico y con una atención rápida.

Además, se continúa con la atención en distintos centros de salud de Parral urbano. En el caso del sector rural, están vacunando permanentemente en el Centro de Atención Primaria de Salud de Los Carros. Desde el Departamento

de Salud Municipal, por medio de la enfermera a cargo del proceso de vacunación, Leslie Flores, hacen un llamado a la comunidad a informarse sobre la vacunación y acudir oportunamente a los establecimientos para recibir dosis correspondiente. “La inmunización es clave para prevenir enfermedades y proteger la salud de toda la población”, puntualizó Leslie.

Se implementó una nueva plaza de vacunación para que los grupos de mayor riesgo estén protegidos antes que comience el invierno, época en la que aumentan los virus respiratorios, como Influenza y Covid. También, se inició la aplicación del medicamento Nirsevimab, para niños menores de 6 meses, y la vacuna Neumo 23, para los que tienen 65 años o más.

La enfermera a cargo comentó que “comenzamos en la caseta de Seguridad Pública a vacunar desde las 9 a las 16 horas, de lunes a jueves, y los viernes de 9 a 15 horas. Pueden hacerlo en cualquier momento, no necesitan de ayuno, lo necesario es llevar el Carnet de identidad y en lo posible, el de control para registrar la vacuna, porque igual se revisará en el sistema general”. Así mismo, clarifica que no es excluyente contar con Fonasa o Isapre.

